



La démarche de l'aumônerie : accompagner, relever, redonner vie

Dans *La Lettre de l'aumônerie catholique des prisons*, **Jean-Paul Tourvieille**, aumônier à Angoulême, décrit sa mission comme celle d'un **serviteur** qui aide les détenus à retrouver leur dignité intérieure :

« Remets-toi debout, regarde devant, le Père t'invite à avancer dans ta vie. »

Il rappelle combien la pastorale en détention vise à être **pèlerine d'espérance**, même lorsque l'espoir semble absent :

« La prison peut broyer des individus. [...] Il s'agit d'aider à redevenir des pèlerins d'espérance. »

Son témoignage rejoint le cœur du Jubilé : **Ouvrir des portes intérieures, découvrir que le pardon est possible, que Dieu accueille sans juger, et qu'une vie nouvelle peut recommencer.**

Lettre_Aumonerie-catholique-des-prisonsTélécharger